

## 「エスカップ」の生産再開について

東日本大震災において、亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災された皆様に対して心よりお見舞い申し上げます。

エスエス製薬株式会社では、この度の震災の影響により福島県にある弊社工場でのエスカップ製品の生産を停止しておりましたが、この度、奈良県の提携工場で新ボトルにて生産再開をいたしましたことをここに報告申し上げます。

なお、現在販売しているエスカップ製品は、震災前に製造され弊社工場以外の場所で保管されていたものです。エスカップ製品をご愛顧いただいている皆様、お取引先様には、工場の操業停止にともない大変で迷惑とご不便をおかけいたしましたことを、改めましてお詫び申し上げます。

なお、2012年3月末までの期間、新ボトルの「エスカップ」製品の売上の約5%を、福島を中心とする地域の復興支援金として寄付をさせていただきます。当支援金による復興支援の詳細につきましては、今後当ホームページにてご報告をまいります。

2011年5月26日

エスエス製薬株式会社

### ■「エスカップ」新ボトル（復興支援の対象商品）



福島を中心とする地域の復活・復興のため、  
売り上げの一部を寄付いたします。

※成分や効果効能には変更はありません